



11 Pièces

650 m<sup>2</sup>

Réf. STZ240266

59 520 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

résidences  
immobilier  
**Savills**

# résidences immobilier

Dans le secteur prisé des Salins, en pleine nature sauvage, découvrez cette propriété unique avec une vue imprenable sur la mer. Cette villa promet des vacances inoubliables à seulement 3 minutes à pied de la plage et à 10 minutes en voiture du centre de Saint-Tropez. Idéalement conçue pour accueillir jusqu'à 20 personnes, la propriété se compose de deux villas indépendantes et entièrement climatisées, alliant confort et intimité. La première villa dispose de 6 chambres en suite, tandis que la seconde en compte 4, toutes aménagées avec soin pour offrir des espaces privatifs Chaque hôte ...

In the sought-after Salins area, surrounded by wild nature, discover this unique property with breathtaking sea views. This villa promises an unforgettable holiday, just a 3-minute walk from the beach and a 10-minute drive from the centre of Saint-Tropez. Ideally designed to accommodate up to 20 people, the property comprises two independent, fully air-conditioned villas, combining comfort and privacy. The first villa has 6 en suite bedrooms, while the second has 4, all carefully designed to offer private spaces. Each guest will find their own personal haven here, while taking advantage of the ...



## SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

savills

